

Nicolas Maduro remet des terres à des communautés indiennes du Venezuela



Caracas, 3 juin, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a remis à Caracas des titres de propriété de terres à trois communautés indiennes.

Au cours d'une cérémonie organisée devant le Palais de Miraflores, le président Maduro a appelé ses compatriotes à sauvegarder les idéaux de Simon Bolivar, Héros national du Venezuela, connu comme le Libérateur de l'Amérique, qui a décrété l'abolition de l'esclavage pour ainsi consolider la victoire révolutionnaire.

Les communautés indiennes ont organisé une marche sur Caracas pour exprimer leur soutien au gouvernement bolivarien du président Maduro.

Cette manifestation a également condamné l'appel à l'intervention militaire au Venezuela lancé par Luis Almagro, secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États de l'Amérique.



Radio Habana Cuba